

Alexandre, comte d'Albon. Nous reconnaissons avoir fait une erreur; le comte d'Albon est décédé en 1866, ne laissant qu'une fille.

Mais le marquis d'Albon avait un troisième frère, Abel-Christophe-Raoul, comte d'Albon, qui a épousé la fille du comte Léon, et a deux fils :

André d'Albon, né le 1^{er} janvier 1866 ;

Et Jacques d'Albon, né le 8 mai 1868.

La famille d'Albon est donc représentée aujourd'hui par :

1^o le marquis d'Albon, membre du Conseil général ;

2^o Abel-Christophe-Raoul, comte d'Albon, son frère ;

3^o André d'Albon

4^o et Jacques d'Albon, ses deux neveux.

Il est essentiel pour notre histoire lyonnaise et pour nos vieux souvenirs de savoir que ce nom illustre sera encore longtemps et dignement porté. Nous nous empressons de rectifier l'erreur involontaire de notre collaborateur.

Ce respect que nous professons pour l'exactitude de l'histoire, nous force à dire que l'architecte lyonnais, auteur de si jolies églises aux environs de Lyon, s'appelle *Thoubillon* et non *Thivoyon*, comme le dit l'*Echo de Fourvière*.

Puis, que jamais Chenu, le peintre des neiges, privé d'argent et sollicité par un confrère dans la gêne, ne lui a donné un dessin, vendu, l'instant d'après, quinze cents francs à un marchand de tableaux de Lyon, comme l'a dit *Lyon-Journal*. Oui, à Lyon même, à un marchand de Lyon !

Nous protestons contre ces facéties anti-historiques qui ne trompent pas les contemporains, mais qui peuvent induire en erreur les étrangers ou les chroniqueurs de l'avenir. Chenu célèbre avait de l'argent, Chenu obscur ne vendait pas ses dessins quinze cents francs à Lyon !

— On vient de découvrir, à Bourgoin, une quantité considérable de monnaies du moyen-âge, composées de types des archevêques de Lyon et de Vienne, de l'évêché de Valence et du chapitre de Clermont-Ferrand.

— Les camps de la Valbonne et de Sathonay sont en ce moment presque déserts. Les troupes qui les occupaient ont été convoquées pour les grandes manœuvres. Espérons que de longtemps, nous n'aurons besoin de faire appel à leur héroïsme et à leur savoir.

A. V.